
 

 

 

 

 

  
 

 

現在、水戸・東京・八王子地本のＪＲ総連総合共済加入者

に対し、ハガキで調査が行われています。 

この調査は、中央本部が東京地本の会計監査を行ったとこ

ろ、総合共済の給付金を巡り不正の疑いが発生したため、Ｊ

Ｒ総連から緊急で指示をされたものです。 
 

しかし、東京地本で元総務部長をやっていた方から不正隠

蔽や調査妨害がやられていたことが分かりました。 
 

 

ＪＲ東労組東京地本元総務部長から 
 

・本部からは「共済の出し入れは確認 

できた」と言われている。 
   

・各支部に（調査用の返信ハガキを） 

出す必要ない。 
   

不正の疑いを晴らすために 

調査ハガキの返信をお願いします。 

 

ＪＲ東労組 組織部報 
～１２地本の総団結を破壊する者達を許さない～ 
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中央本部は不正を許しません！ 

「お金の出し入

れの確認」と「不

正がなかった」こ

とは全く別です。 

調査の妨害では

ないですか？給

付していない証

拠の隠蔽ではな

いでしょうか？ 

よろしくお願

いします。 


